
 

 

ACTA CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL CELEBRADO EL DÍA 16 DE JULIO DE 
2020 EN REUNIÓN CELEBRADA DE FORMA TELEMÁTICA 

 
Asistentes: 
 
Dª. Záfira Pérez Pacheco – Concejala de Educación 
Dª. Mónica Ronda – Rpte. Directoras CEIP públicos 
D. Cristóbal Beneyto Moscardó – Rpte. Directores Centros privados y concertados. 
Dª Irene Martínez González – Rpte AMPA CEIP públicos 
Dª Anna Gloria Fonfría Pérez – Rpte profesorado STEPV 
Dª Nieves García – Rpte. Administración 
D. Juan José Campos Sanchos – Técnico de Educación 
Arturo Jodar Lavara – Secretario 
 
Excusan su ausencia los miembros no presentes. 
 
Siendo las dieciocho horas y veinte minutos, se reúnen las personas relacionadas al 
inicio de la presente acta en el lugar y fecha arriba indicados para tratar el siguiente 
orden del día: 
 
1º - Aprobación, si es procedente, del acta anterior de fecha 10 de febrero de 2020. 
 
Záfira Pérez pregunta si hay algún comentario sobre el acta que hay que aprobar. 
 
Al no haber comentarios se aprueba por unanimidad de los presentes. 
 
 
2º - Acordar días festivos locales curso 20/21. 
 
Záfira Pérez expone los días que han solicitado los diferentes centros, quedando de 
esta manera: 



 

 

 

CENTRO 07/12/2020 16/03/2021 17/03/2021 18/03/2021 

CERVANTES   X X X 

EL QUINT X   X X 

MAS D'ESCOTO X   X X 

CAMP DE TURIA X   X X 

ERES ALTES X   X X 

PLA DE NADAL X   X X 

ASUNCIÓN X   X X 

EPA X   X X 

CONS. MUSICA X   X X 

CONS. DANZA X   X X 

EEII X   X X 

 
Vistas las propuestas se acuerda por unanimidad los días 7 de diciembre, 17 y 18 de 
marzo como festivos locales para el curso 20/21. 
 
 
3º Solicitud uso instalaciones deportivas de centros educativos. 
 
Záfira Pérez expone que se ha recibido una instancia por registro de entrada del Club 
Fútbol Sala de Riba-roja de Túria, solicitando el uso de las instalaciones deportivas del 
CEIP Cervantes y del CEIP Camp de Túria, y que tras una conversación con el 
responsable de la solicitud solo necesitaría utilizar el Camp de Túria los martes y 
jueves 17:00 a 19:30 horas. 
 
Tras el debate del punto, Záfira Pérez indica que este tema se pospone a septiembre 
hasta tener todas las solicitudes de uso de espacios en centros escolares para el 
curso 20/21. 
 



 

 

 
4º - Ruegos y preguntas. 
 
Nieves García agradece al cuerpo docente y al personal del Ayuntamiento el trabajo 
realizado durante la etapa de alerta sanitaria y anuncia que no acabará el curso ya 
que se jubila. 
 
Nieves García comenta que respecto a la resolución de las reclamaciones a las listas 
definitivas de escolarización para el curso 20/21, desde inspección se pondrán en 
contacto con los centros y con el Ayuntamiento. 
 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las dieciocho y 
cuarenta minutos. 
 
 
      
       Fdo. Záfira Pérez Pacheco 
       Concejal de Educación y Cultura 
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